

matin. Contrairement aux désirs du défunt, la cérémonie d'oblation aura lieu en grande solennité. Le cortège, sortant de l'archevêché, parcourra les grandes rues de la ville et, après dégagée métropole, où Mgr Comte, primat d'Afrique, donnera l'abéction, il éloge funèbre.

Cinq évèques feront partie du convoi. Les honneurs militaires seront rendus.

Le général qui a chargé son chef d'état-major de déposer en son nom une magnifique couronne sur le cœur de Mgr Bussière, Les officiers du 1er régiment de zouaves, ou le défunt a fait ses premières armes, offriront également une couronne de fleurs naturelles.

Qui veut des titres?

La noblesse ne sera pas plus grandiose, mais elle fait toujours plaisir.

C'est cette inclination, profondément humaine, qui explique l'annonce suivante, toutefois dans la *Gazette agricole et commerciale de Palerme*:

"Tous nobiliaires à céder à des conditions très avantageuses."

Tous baronnes, deux comtes et un marquis sont offerts à l'amiable. S'adresser à la direction de la Gazette.

Même dans un siècle où la démocratie coule à plein bord, l'offre trouvera des amateurs.

Escrimes des petits princes allemands

L'empereur Guillaume a donné à ses trois fils leurs cadeaux de Noël, qui voici :

Il a reçu chacun un sabre — non pas un vulgaire sabre de bois, mais une belle lame dont la lame d'acier est d'un magnifique et aiguiseur et la poignée admirablement étiquetée.

Le sabre du prince impérial porte sur une face la devise suivante : "Ta force appartient à la patrie, — A son fils Guillaume, Roi des Romains, empereur R. I."

L'autre face dit : "

Aie confiance en Dieu, défends-toi bravement pour garder la gloire et ton honneur, car celui qui s'apprête à faire toute confiance sur terre, ne connaîtra jamais la défaite.

Le sabre du prince Frédéric-Fritz porte la même inscription, le premier avec une devise suivante :

Sans peur et fidèle.

Etudie le sabre du prince Adalbert est orné de cette devise :

Ne t'oublie jamais sans motif cette lame du fourreau et tu l'oublieras jamais sans honneur. — Ton père, Guillaume R.

Notables pensées, nous ne te contesterons pas. C'est également, les attitudes, dans cette famille, sont toujours un peu hohenzollemiques.

Chefs intelligents

Quand on a des millions, il faut en profiter. C'est sans doute ce que pensent certains millionnaires américains, qui se creusent la tête pour savoir par quelle fenêtre ils doivent tirer leurs dollars.

Les choses de nos amis, ces messieurs, devraient être au contraire de celles que j'apprécie : hallo-hallos de glisser ce qu'il y a sous les vêtements — hallo-hallos de dégager, c'est à dire de dégager, tout ce qu'il y a sous les vêtements.

Les choses de nos amis, ces messieurs, devraient être au contraire de celles que j'apprécie : hallo-hallos de glisser ce qu'il y a sous les vêtements — hallo-hallos de dégager, tout ce qu'il y a sous les vêtements.

Il est intéressant de constater que, malgré l'influence du marché, les prix de la plupart des articles se raffermiront pour ainsi dire automatiquement de janvier à avril, ainsi que l'indique le tableau suivant :

L'INSTITUTION SOLENNELLE DU NOUVEAU MINISTÈRE CABINET

La Havane, 2 janvier. — Le ministère cubain a été officiellement en présence du maréchal Blanco et des conseils.

Le maréchal Blanco, s'adressant aux ministres, a dit que le gouvernement espagnol espère que le nouveau gouvernement cubain adoptera une politique libérale. Le nouveau gouvernement sera inspiré au plus haut point par le désir de l'adoption de conditions de paix et d'intégration. Il devra étudier les besoins de l'île et les moyens propres à favoriser la reconstruction des provinces dévastées.

Trois baronnes, deux comtes et un marquis sont offerts à l'amiable. S'adresser à la direction de la Gazette.

Même dans un siècle où la démocratie coule à plein bord, l'offre trouvera des amateurs.

Escrimes des petits princes allemands

L'empereur Guillaume a donné à ses trois fils leurs cadeaux de Noël, qui voici :

Il a reçu chacun un sabre — non pas un vulgaire sabre de bois, mais une belle lame dont la lame d'acier est d'un magnifique et aiguiseur et la poignée admirablement étiquetée.

Le sabre du prince impérial porte sur une face la devise suivante : "Ta force appartient à la patrie, — A son fils Guillaume, Roi des Romains, empereur R. I."

L'autre face dit : "

Aie confiance en Dieu, défends-toi bravement pour garder la gloire et ton honneur, car celui qui s'apprête à faire toute confiance sur terre, ne connaîtra jamais la défaite.

Le sabre du prince Frédéric-Fritz porte la même inscription, le premier avec une devise suivante :

Sans peur et fidèle.

Etudie le sabre du prince Adalbert est orné de cette devise :

Ne t'oublie jamais sans motif cette lame du fourreau et tu l'oublieras jamais sans honneur. — Ton père, Guillaume R.

Notables pensées, nous ne te contesterons pas. C'est également, les attitudes, dans cette famille, sont toujours un peu hohenzollemiques.

Chefs intelligents

Quand on a des millions, il faut en profiter. C'est sans doute ce que pensent certains millionnaires américains, qui se creusent la tête pour savoir par quelle fenêtre ils doivent tirer leurs dollars.

Les choses de nos amis, ces messieurs, devraient être au contraire de celles que j'apprécie : hallo-hallos de glisser ce qu'il y a sous les vêtements — hallo-hallos de dégager, tout ce qu'il y a sous les vêtements.

Les choses de nos amis, ces messieurs, devraient être au contraire de celles que j'apprécie : hallo-hallos de glisser ce qu'il y a sous les vêtements — hallo-hallos de dégager, tout ce qu'il y a sous les vêtements.

Il est intéressant de constater que, malgré l'influence du marché, les prix de la plupart des articles se raffermiront pour ainsi dire automatiquement de janvier à avril, ainsi que l'indique le tableau suivant :

1895 1896 1897 1898
Grèce Italie n° 1..... Fr. 42.50
Syrie n° 2..... 35 35.50
Japan n° 10/10/12 37 39.50
Tsalis n° 12/14..... 23 24.25

On peut constater que, malgré l'influence du marché, les prix de la plupart des articles se raffermiront pour ainsi dire automatiquement de janvier à avril, ainsi que l'indique le tableau suivant :

1895 1896 1897 1898
Europe et Levant, kil. 5.410.000 5.651.600 3.000.000
Asie (exportation) 9.556.000 8.845.000 9.000.000

Totale... 14.956.000 14.496.600 11.000.000

Voilà deux campagnes pendant lesquelles la production régulière et accompagnée des révoltes seyoyeuses a fait place à un temps d'arrêt et même à un léger recul.

Les prix des cocons furent très débattus. Ils s'établirent comme suit, en comparaison avec ceux des années précédentes :

1895 1896 1897 1898
France, prix moyen, Fr. 2.70 3.30 2.49 3 2.45 3
Italie, moyenne des six 3.20 2.58 2.33
Chine italien à la re... 2.00

Cannes, 2 janvier. — La tempête a déstabilisé sur le littoral, jusqu'à la côte plusieurs embâcles et notamment l'embâcle de la baie de Mandelieu.

Marseille, 2 janvier. — Un homme épouvantable régnait en mer; à large, la mer était démontée. Des nombreux paquebots ont relâché aux Italiennes et sur la côte d'Espagne. Tous les remorqueurs sont sortis pour secourir les navires pris dans la tourmente.

On signa des accords dans deux vagues séparées. L'un d'eux a pu être renoncé; l'autre est dans une situation très critique.

Le *Dahomey*, de la Compagnie mixte, a eu une grande aventure dans le golfe de Mandelieu sans pouvoir pousser sa route vers la côte d'Afrique. Son yacht *Yatiram* n'avait pu sortir du port de Marseille. Un patricide d'Autriche gagna le *Reno* par voie de terre. Le naufrage fut continué.

Le retour du berger

Lyon, 2 janvier. — Yannick est arrivé à la gare de Perrache hier matin, à neuf heures. Le petit grand sacré avait été observé; aussi le « évenerer » n'était-il attendu que par quatre agents de la sûreté.

Quelques voyageurs qui se trouvaient sur le quai, qui étaient venus pour assister à la naissance de son père, ont été étonnés de voir que, sans peur, il voyageait la nuit.

Mais on l'a pas laissez prononcer sa manifestation, et il a été aussitôt emmené et placé à la prison saint-paul, les médecins allemands l'examinaient depuis ou après-deman-

Une meurtre de trois ans

Anconia, 2 janvier. — Deux petites filles, Marie Foscard, âgée de trois ans et Marie Minoret, âgée de cinq ans, s'amusaient dans un champ, près d'Outon à couper des genêts. Elles ont été tuées dans la matinée.

Un passant, nommé Cocheval, a percuté une jeune fille qui sortait de la maison où étaient les enfants; il rentra à l'intérieur de la ferme et trouva les trois en fentes asphyxiées.

Le corps de la jeune fille, de deux ans, était morte; un petit garçon de un an, étendu sur le sol, vivait encore. On le porta au dehors, alors à Dinas où il reçut les soins de deux médecins. Il est ce matin hors de danger.

Le feu, qui avait pris dans une pailleasse, a été promptement éteint.

Fau bruit de la mort de Bismarck

Paris, 2 janvier. — Le bûcher a couru à Londres, la nuit dernière, que le prince de Bismarck était mort; mais l'émotion cause par cette nouvelle n'a pas été de longue durée.

Le télégramme de Friedrichsbourg arriva dans la soirée, et, en effet, que le chancelier de fer était aussi bien que possible et qu'il prenait toujours part au repas de famille.

Mis au courant de la question, le vieux maître

— Vraiment! S'écrit Isabelle. Vous connaissez la généalogie de la famille des Perrières?

— Je ne connais pas, mais je sais où la trouver.

Avant d'entrer comme premier élève dans l'école de M. Hubert le précepteur, M. Paulet, j'ai fait un voyage à Paris avec M. Vigoureux, mon frère et Mme Mercede... Je vous parle de quarante-cinq ans... J'en ai soixante-cinq aujourd'hui. Lais, je suis certain d'avoir les renseignements que vous désirez.

— Expliquez-vous.

— Au mois de mai 1775, je me rappelle encore très nettement, car je revenais de Valence où j'avais été appelé comme témoin dans l'instruction du procès fait à Mandrin, le célèbre bandit, M. Vigoureux, qui échappa à la mort.

— L'époque de ce mariage?

— Au mois de mai 1755. Oh! M. Vigoureux s'en souvient comme moi, car le jour même du mariage il fut arrêté et condamné à la mort.

— Et le père de M. Vigoureux, son père?

— Il a été arrêté et condamné à la mort.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.

— Il a été pendu à la Place de la Tour-Landy.